

Petróleo, en las nubes; tropezón en las bolsas (El Financiero 21/05/08)

Petróleo, en las nubes; tropezón en las bolsas (El Financiero 21/05/08) Felipe Sánchez Miércoles, 21 de mayo de 2008

Los incontenibles precios del crudo provocaron el martes un retroceso de mediana magnitud en los principales índices bursátiles de México, Estados Unidos y Europa. En México, la bolsa concluyó con una pérdida de 0.85 por ciento que estableció a su índice principal en 31 mil 526.17 unidades, con un volumen de 189.5 millones de acciones y 17 mil 255 operaciones. Ayer entraron a remate 76 emisoras, de las cuales 16 subieron, 54 perdieron y seis no cambiaron. Los precios del petróleo se colocaron en un nivel sin precedentes, a menos de un dólar de la barrera psicológica de 130 dólares por barril. Al término de las operaciones, el crudo ligero se colocó en 129.07 dólares tras un incremento de 2.02 dólares con respecto al cierre del lunes. En Nueva York, el promedio Dow Jones reportó un retroceso de 1.53 por ciento, a 12 mil 828.68 unidades, mientras que en la misma plaza, el Índice S&P 500 reflejó una pérdida de 0.93 por ciento, a mil 413.40 puntos. En la plaza Nasdaq, la pérdida fue de 0.95 por ciento, con ello el Índice Compuesto se colocó en dos mil 492.26 enteros. Por la mañana se dio a conocer la inflación al productor en la Unión Americana, que fue de 0.2 por ciento en abril, pero paradójicamente resultó más elevada la tasa core, de 0.4 por ciento. Las previsiones de los analistas eran exactamente al revés, de 0.4 para el indicador general y de 0.2 por ciento para la tasa core. La noticia fue negativa porque el indicador subyacente da una idea más real de lo que ocurre en la economía, ya que el índice general resultó beneficiado por los ajustes que se realizan para incorporar el efecto de la estacionalidad, lo que esta vez provocó que los precios de energéticos reflejaran un retroceso.